



TalCual
Edición
Digital

TalCualDigital.com

Registro // Inicio sesión // Contáctenos

CARACAS, miércoles 12 de diciembre, 2012



Inicio | Editorial | La Nación | Mundo | Economía | Opinión | Deportes | Ciudad | Entretenimiento | Salud | GENTE | Tecnología

Temas del día Enfermedad de Chávez Elecciones de Gobernadores Nicolás Maduro Benedicto XVI Ravi Shankar CNE

GENTE | 23/11/2012

La nariz de Pinocho

La nariz de Pinocho, cuando alguien miente, existe: fue confirmada a nivel científico, según un estudio de la Universidad de Granada. Claro, la nariz no crece como en el cuento pero sí se pone roja. Mentir cambia la temperatura de la punta de la nariz, así como la de la zona del músculo orbital, en la esquina interna del ojo

[Universidad para Adultos](http://accesosaluniversidad.com)
accesosaluniversidad.com

Podrás conseguirlo de forma rápida y sencilla. ¡Infórmate ahora!



8

Share

3

2

0

La nariz de Pinocho, cuando alguien miente, existe: fue confirmada a nivel científico, según un estudio de la Universidad de Granada publicado este

viernes. La nariz no crece como en el cuento pero sí se pone roja. Mentir cambia la temperatura de la punta de la nariz, así como la de la zona del músculo orbital, en la esquina interna del ojo.

Así lo revela una investigación sobre termografía, técnica basada en la detección de las temperaturas de los cuerpos, llevada a cabo por Emilio Gómez Milán y Elvira Salazar López. Estos científicos han aplicado por primera vez la técnica al ámbito de la psicología concluyendo que los cambios locales de la temperatura no solo se relaciona con el estado físico, sino con el estado mental y emocional de la persona.

Ante situaciones en las que un sujeto realiza un esfuerzo mental como enfrentarse a tareas difíciles, ser evaluado o mentir sobre hechos, se producen cambios térmicos faciales. Cuando mentimos sobre nuestros sentimientos estos cambios térmicos se producen en la nariz y se activa en el cerebro una estructura llamada "ínsula" que forma parte del sistema de recompensa cerebral si hay sentimientos reales, pero no se activa cuando no los hay.

El deseo y la excitación sexual tanto masculina como femenina produce un aumento de la temperatura local en las zonas pectoral y genital. El estudio ha detectado que, a nivel fisiológico, hombres y mujeres se excitan por igual. Los científicos también han obtenido huellas térmicas (patrones corporales de cambio de temperatura específicos) del ejercicio aeróbico y de distintos tipos de baile.

Leñas La Hoguera

www.lenaslahoguera.es/

Servimos a domicilio 619 211 569
Estufa, chimenea, etc. Economico



Crema Anti-arrugas

Loreal-paris.es/RevitaliftLaserX3

Corrije las arrugas, redensifica la piel y remodela el rostro



Levi's® Rebajas -50%

www.JeansShop.com

Tienda Autorizada Levi's® Gran oferta,
Comprar en línea!



Destacadas

Economía

Importación para rato

Importaciones seguirán hasta el 2018. La medida forma parte de los acuerdos en materia agroalimentaria con el Mercosur. Según el presidente de Fegaven, Balsa...

Cultura

El adiós a un virtuoso

Reconocido como virtuoso del sitar, Ravi Shankar, falleció en EEUU a los 92 años. Padre de la artista de jazz Norah Jones y de la exitosa sitarista Anoushka ...

GENTE

Mi primer tuit

El papa Benedicto XVI envió el primer tuit desde su cuenta personal, en el que manifestó su alegría por estar en contacto con los usuarios de las redes, a qu...

La Nación

Operación exitosa

El vicepresidente Maduro anunció la conclusión exitosa de la intervención, de 6 horas de duración, al presidente Chávez realizada en La Habana. Maduro agrade...

La Nación

Listos para el 16D

A 4 días para las elecciones regionales, el CNE certificó la logística que garantizará los comicios donde se escogerán 23 gobernadores y 229 diputados a los ...

Todo en Celulares

¡Calidad, variedad y los mejores precios!